



HiTechPros remporte le premier prix

L'AEPDM a décerné
le trophée de la meilleure
place de marché verticale
à ce spécialiste des
prestations informatiques.

L'Association européenne des places de marché a tenu à saluer en HiTechPros la meilleure place de marché verticale : « *Il s'agit d'une réussite, car cette jeune société a mis en place un modèle économique raisonnable et contrôle ses coûts.* » Depuis juillet 1999, HiTechPros met en relation prestataires et donneurs d'ordre dans le domaine des prestations informatiques. Avec 2,5 millions d'euros de CA réalisés en 2000, la place de marché a atteint le seuil de rentabilité. Elle génère aujourd'hui 57 millions d'euros de transactions par mois, et elle est utilisée par 980 directions informatiques qui achètent les prestations des 1 800 SSI référencées. Le site est accessible, depuis juin, aux prestataires informatiques indépendants.
www.hitechpros.com